
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

n Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

iVerbalen^ 145 del

L'anno duemiladiciannove, il giorno cinque del mese di novembre, regolarmente convocata alle ore 19:00, si

è riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 30

minuti per mancanza di numero legale, per discutere sul seguenti punti all'ordine del giorno:

-  "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

- PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

-  "Eventi culturali cittadini";

- Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Piano del Centro storico: prescrizioni e norme tecniche;

- Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline*

- Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la macellazione,.le
lavorazioni e la conservazione di caini bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della variante-;:
urbanistica da paite del C.C. ai sensi dei corami 2,3,4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno n.327;

- Varie ed eventuali.

ORA ENTRATA

1. Maio Pietro

2. Gitto Giosuè

3. Campo Raffaella

4. Giunta Carmelo

5. Ilacqua Daniela

6. Marzullo Nicola

7. Miano Sebastiano

8. Pino Angelita

9. Buccio Emanuele

10. Saija Giuseppe

ORA USCITA

Presidente

Vice Presidente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

ore 19:30

ore 19:25

ore 19:15

ore 19:10

ASSENTE

ore 19:10

ore 19:33

ore: 20:15

ore: 20:15

ore: 20:15

ore:l5

ore 20:15

ASSENTE

ore 19:00

ore 20:15

ore 20: 15

ore 19:13 ore 20: 15



Espleta le funzioni di segretario il componente Campo Raffaella,

li Presidente dichiara aperta la seduta alle ore I9;30.

Si inserisce e si tratta il seguente punto all'O. d.G.: "Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la

costruzione di un complesso per la macellazione, le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e

ovine. Proposta per l'adozione della variante urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei còmmi 2,3,4 dell'art. 19

dei DPR 8 giugno n.327."

Si dà lettura della

Alle ore 19:33 entra il Comnponente Miano.

Si verifica sulle tavole del P.R.G. vigente la zona già destinata alla costruzione di un complesso per la

macellazione delle carni.

Si procede con la lettura della proposta di delibera.

La commissione dibatte sulle direttive generali per la revisione del P.R.G. le quali prevedono di individuare

un' area diversa da quella attuale da destinarsi a mattatoio comunale.

Il proposto progetto di fattibilità, avanzato dalla ditta che gestisce l'attuale mattatoio, prevede la costruzione

di un complesso per la macellazione in un'area sita in contrada Saia d'Agri. La ditta è proprietaria di circa

metà del territorio interessato, l'altra area da espropriare è destinala a polo sportivo - campus universitario.

La commissione dibatte sull'opportunità di adottare una variante urbanistica e sull'utilità pubblica del

progetto in questione; vengono sollevati dubbi anche sull'ubicazione.

Si decide di rinviare l'analaisi della questione con la lettura degli allegati.

Alle ore 20:15 si chiude la seduta

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SEGRETARIO IL PRESIDENT



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

[Verbale n" 146 del

L'anno duemiladiciannove, il giorno sei del mese di novembre, regolarmente convocata alle ore 12:00, si è

riunita la li Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 15

minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

— "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

— PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

-- "Eventi culturali cittadini";

— Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Momtorà^o inquinamento ambientale: proposta di installazione cèntràlin^

- Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complèsso "perla'macèTIàzìonerie
lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della vallante
urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno n.327.

- Varie ed eventuali.

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ore 12: 30 ore: 13:30

2. Gitto Giosuè Vice Presidente ore 12:15 ore: 13:30

3. Campo Raffaella Componente ore 12:15 ore; 13:30

4. Giunta Carmelo Componente ore 12:20 ore:13:25

5. llacqua Daniela Componente ore: 12:15 ore: 13:30

6. Marzullo Nicola Componente ore 12:15 ore 13:30

7. Miano Sebastiano Componente ore 12:25 ore 13:130

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente ore 12:00 ore 13:30

10. Saija Giuseppe Componente ASSENTE

Espleta le funzioni di segretario il componente Campo Raffaella.



II Vicepresidente dichiara aperta la seduta alle ore 12:15.

La commissione è in attesa dell'Ingegnere Predichizzi convocato per la giornata odierna. Nel frattempo si
riprende la trattazione del punto 6 all'O. d.G.: '"Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione

di un complesso per la macellazione, le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine.

Prpppsta per l'adozione della variante urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19 del

DPR 8 giugno n.327."

Si procede poi con l'analisi degli allegati ai provvediemenio. La Commissione prende visione dell'allegato 1.

Alle ore 12:20 entra il componente Giunta e successivamente si concentra sull'analisi dell'allegato 2, relativo

alla relazione tecnica.

Alle ore 12:25 entra il componente Miano

Alle ore 12:30 entra il componente Maio che assume la presidenza.

Alle ore 13:00 interviene in commisisone l'Ingegnere Perdichizzi.

Il Presidente chiede in merito all'inquinamento ambientale e all'installazione delle centraline di monitoraggio.

L'ing. Comnunica che da qualche giorno la protezione civile ha installato una centralina meterologica ma che

non vi sono centraline per il rilevamento dell'inquinamento. Fa riferimento ad una centralina che l'ARPA

avrebbe dovuto installare in contrada Manno, ma che non è stata installata.

Il componente Campo chiede se sul tema ambientale l'amministrazione abbia dato direttive. L'Ing. dice di

non aver ricevuto specifiche direttive.

La Commissione ritiene si debba sollecitare una convenzione con TARPA affinché il Comune si faccia parte

attiva. L'ing. fa presente che oltre all'installazione di centraline sono necessarie le figure professionali capaci

di leggere e controllare i dati.

Cambiando argomento, il Consigliere Gitto chiede in merito al pagamento introdotto quest'anno delle

lampade votive presso il "palazzo" cimiteriale al costo di 18,30 annuale.

L'Ing. risponde che a seguito di gara d'appalto è cambiata la ditta, il nuovo capitolato prevede l'estensione del

pagamento dell'illuminazione delle luci perpetue anche nel palazzo cimiteriale. I ricavi vanno per il 20% al

comune. Si dibatte sull'opportunità di tale scelta,

alle ore 13:25 esce Giunta.

Il Componente Miano chiede in merito all'ampliamento del Cimitero.

Il funzionario risponde che i lavori stanno procedendo, il ritardo è stato dovuto alla variante resa necessaria

per probeimi di stabità delle fondazioni, i lavori dovrebbero essere conseganti entro Gennaio.

La commissione chiede il costo della variante e su chi ricadranno i costi aggiuntivi. L'Ingengenre risponde

che sta preparando la delibera relativa agli oneri complessivi.

L'ingengnere viene contattato al telefono ed è costretto ad allontanarsi, assicura la sua presenza in una seduta

successiva.

La seduta è tolta alle ore 13:30.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

li Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemiladiciannove, il giorno Sette del mese di Novembre, regolarmente convocata alle ore 19:00, si

è riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui seguenti

punti:

—  "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

—  PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno

alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed

elaborazione atto di indirizzo politico per l'Amministrazione Comunale;

—  "Eventi culturali cittadini";

—  Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli

interventi finanziati e nuova progettualità;

—  Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

—  Varie ed eventuali

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ore 19:25 ore 20:if(D

2. Gìtto Giosuè Vice Presidente ore 19:05 ore 20:40

3. Campo Raffaella Componente ASSENTE

4. Giunta Carmelo Componente ore 19:10 ore 20:^0

5. Ilacqua Daniela Componente ore 19:10 ore 20:^0

6. Marzullo Nicola Componente ore 19:10 ore 20:^0

7. Miano Sebastiano Componente ore 19:30 ore 20:^0

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente ore 19:10 ore 20:^0

10. Saija Giuseppe Componente ore 19:00 ore 20:/o

Il Vice Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 19:15.

Espleta le funzioni di segretario il componente: GILiNTA CARMELO

Si tratta il punto cinque all' o.d.g.: " Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione

di un complesso per la macellazione, le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e



ovine, proposta di delibera per l'approvazione del progetto di laltibililà tecnica e per l'adozione della

variante urbanistica da pane del Consiglio Comunale ai sensi dei commi 2, 3 e 4 e dell'art. 19 del

D.P.R. 8 Giugno 2001 n 327"

Alle ore 19:15 il vice presidente dichiara aperta seduta.

Si la commissione concorda dì dare lettura della relazione tecnica ed economica.

Si legge la premessa.

Alle ore 19:25 entra il Presidente Maio ed assume la direzione dei lavori.

Si continua con la lettura scelta delle alternative.

Alle ore 19:30 entra il componente Miano.

Si prosegue con la lettura dei riferimenli nonnativi del procedimento.

Si apre dibattito su quanto letto e in particolare si valuta se il Comune di Barcellona P.G. possa

avere un vantaggio dall'approvazione della delìbera di variante, e/o se sussiste una reale utilità

pubblica.

Si valuta se le criticità evidenziate in delibera a riguardo dell'attuale Macello Comunale siano

superabili e si decide di rinviare la questione in sede di audizione del dirigente preposto.

La commissione pone attenzione anche alla localizzazione geografica dell'opera.

La seduta è tolta alle ore e tornerà a riunirsi come da convocazione.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SEGRETARIO IL PRESUMENTE



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCU DI MESSINA

II Conimìssionc Consiliare permanente di studio e consultazione

febaièn° 148dèl]'08.iì-^

L'anno duemiladiciannove, il giorno otto del mese di novembre, regolarmente convocata alle ore 19:00, si è

riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 15

minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

- "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

- PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione alto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

- "Eventi culturali cittadini";

- Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

-  iSfònitbràfgió inquitt àmbìeittale: propóstà'dì instàliàzìone centfàlìné;

- Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la macellazione, le
lavorazioni e la cojiservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della variante
utìbMstiqa. diLparte Jej, C,C. .aUgpsidei.C0_pmi 2,3,4 Mll3JSd9>dgLP^J

- Vk^ìeed^venttiali;

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ore 19: 30 ore: 20:30

2. Gitto Giosuè Vice Presidente ore 19:15 ore: 20:30

3. Campo Raffaella Componente ore 19:15 ore: 20:30

4. Giunta Carmelo Componente ore 19: 25 ore: 20: 05

5. Ilacqua Daniela Componente ore: 19:15 ore: 20:30

6. Marzullo Nicola Componente ore 19:15 ore 20:30

7. Miano Sebastiano Componente ore 19: ore 20; 30

8. Pino Angeìita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente ore 19:15 ore 20: 30

10. Saija Giuseppe Componente ASSENTE

Espleta le funzioni di segretario il componente Campo Raffaella .



I! Vicepresidente dichiara aperta la seduta alle ore 19:20.

Si prende in esame il punto 6 all'Od.g. : "Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un

complessò per la macellazione, le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta peij

Tadozione della variante urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19 del DPR 8 giugnol

n.327."

Si riprende con la lettura della relazione tecnica a partire dal punto 3, relativo ai riferimenti normativi del

procedimento.

Alle ore 19:25 entra il Consigliere Giunta

Alle ore 19:30 entra il Consigliere Maio e assume la presidenza della seduta.

Si passa alla lettura del capitolo riferito agli oneri dì costruzione, si rileva che il progetto viene presentato alla

stregua di un'opera di urbanizzazione e che pertanto sarebbe esente dal pagamento degli oneri previsti dalla

Legge 10 del '67.

Si procede con l'analisi della parte relativa agli aspetti geologici e alla nonnativa di riferimento (cap.6).

Si dà lettura, successivamente, dei capitoli 6 e 7 incentrati sul soddisfacimento dei bisogni della collettività e

sulla qualità architettonica e tecnico funzionale nel contesto dell'opera.

L'opera viene definita come di importanza strategica a livello provinciale e regionale. La commissione

ritiene di dover meglio approfondire la questione della pubblica utilità.

Giunta esce alle ore 20:05

Il Consigliere Gitto afferma che vi siano reali elementi di miglioramento dei fabbisogni collettivi, tuttavia

vuole verificare meglio se siano sufficienti a motivare la pubblica utilità.

La Commissione ritiene opportuno a questo proposito sentire il parere degli uffici tecnici.

Si procede con la lettura delle previsioni di progetto

Si decide di convocare l'ingegnere Schifò.

La seduta è tolta alle ore 20:30

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE



COMUNE DI BARCELLONAPOZZO DI GOTTO
PROVINCIA DI MESSINA

m Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

t^b"aìen°" 141 dell 3 AX20 ìM
LW tail. ^ _

5 minuiti, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

- "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

- PSR 2014-2020- sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste
da mcendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo
politico per TAmministrazione Comunale"

- "Eventi culturali cittadini"

Dissesto idrogeologico stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità
- Monitoraggio inquinamento ambientale proposta di installazione centraline;
- Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la

macellazione, le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per
l'adozione della variante urbanistica da parte del OC ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19 del
DPR 8 giugno n.327.

~  , !Varie ed eventuali

ORA ENTRATA ORA USCITA
1. Maio Pietro Presidente ore 12:40 ore:I3,15:
2. Buccio Emanuele Componente ore 12:00 ore :13,I0

3. Campo raffaella Componente ore 12:15 ore 13,15
4. Gitto Giosuè Vice Presidente ore 12:15 ore 13,15:
5. Giunta Carmelo Componente ore 12:30 ore 13,10
6. Ilacqua Daniela Componente ore 12:30 ore .i3,10
7. Marzullo Nicola Componente ore 12:15 ore 13.15

8- Miano Sebastiano Componente ASSENTE

9. Pino Angelita Componente ASSENTE

10. Saija Giuseppe Componente ore 12:25 : ore 13.15



Il Oi,^ 01» i, ^

Si » il ̂ g.. p„„.|„ „, ^
.m,. „l l„^ .» .„ ,g,,„, g„ 2
comm,ss,one Giunta Carmelo. Ilacqua Daniela e Giuseppe Saija.
La eommissione prende atto dello stato dei lavori che risultano sospesi.
Dalla Tabella presente sul cantiere si evince che il contratto è stato firmato ad Aprile 20I9e che vi sono 180
giorni a disposizione per l'ultimazione dei lavori.

Sirileva che la strada esistente alle spalledellachiesaéstata interrotta con impedimento al transitod^^a motore (macchine).

Questo divieto di transito va attenzionato e studiato
Si discute della viabilità che prima era consentita e collegava la Via Meucci con la via IV Colonna e della
piazza davanti al sacrato.

1 lavori sono sospesi perché in corso c'è una variante suppletiva al progetto.

La seduta viene chiusa alle ore 13.15 tornerà a riunirsi come da convocazione.
Del che si è redatto il presente verbale che previa lettura e conferma viene sottoscritto.

nPrefìdente
iosuèGitto r,- ^ ,Lv
'[JU.W °



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

n Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n° 150 del 14/11/2019

L'anno dueiniladiciannove, il giorno quattordici del mese di Novembre, regolarmente convocata alle ore

19:00, si è riunita la 11 Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui

seguenti punti:

-  'Tutela degli animali e lotta al randagismo"

-  PSR 2014-2020 - sotiomisura 8.3 - '"sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale:

-  "Eventi culturali cittadini";

- Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

- Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la

macellazione, le lavorazioni e la conservazione dì carni bovine, suine e ovine, proposta dì

delibera per l'approvazione del progetto di fattibilità tecnica e per l'adozione della variante

urbanistica da parte del Consiglio Comunale ai sensi dei commi 2. 3 e 4 e dell art. 19 del

D.P.R. 8 Giugno 2001n327

- Varie ed eventuali

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ore 19:25 ore 20:20

2. Gitto Giosuè Vice Presidente ore 19:20 ore 20:05

3. Campo Raffaella Componente ore 19:15 ore: 20:20

4. Giunta Carmelo Componente ore 19:05 ore 20:15

5. Ilacqua Daniela Componente ore 19:05 ore 20:20

6. Marzullo Nicola Componente ore 19:10 ore 20:20

7. Miano Sebastiano Componente ore 19:20 ore 20:20

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente ore 1915 ore 20:20



IO. Saija Giuseppe Componente ore 19:05 ore 20:20

Il Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 19:30.

Espleta le runzioni di segretario il componente Saija

Si tratta il punto cinque all' o.d.g.: "Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di

un complesso per la macellazione, le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine,

proposta di delibera per l'approvazione del progetto di fattibilità tecnica e per l'adozione della

variante urbanistica da parte del Consiglio Comunale ai sensi dei commi 2. 3 e 4 e dell'art. 19 del

D.P.R. 8 Giugno 2001n32r .

La commissione riprende l'analisi dei documenti ripartendo dall'allegato 2 relativo alle previsioni di

progetto, capp. 9 e 10. Si visionano gli elaborati di progetto (allegati 3,4 e 5). La commissione rileva

la previsione di una bretella che sarebbe ampliamento di un passaggio già esistente.

Alle ore 20:05 esce il componente Gitto.

Si procede con la lettura dello schema di convenzione (allegato 6) tra il Comune e la società.

Alle ore 20:15 esce il componente Giunta.

Si apprende che il progetto una volta adottato dal Consiglio Comunale sarà trasmesso alla Regione

per l'approvazione, successivamente sarà pubblicato sulla Gazzetta ufficiale affinché ogni cittadino

possa effettuare le osservazioni e le conlrodeduzioni.

La seduta è tolta alle ore 20:20 e tornerà a riunirsi come da convocazione.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SEGRETARja IL PRESID^TE



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

Il Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n° 151 del 15.1

L'anno duemiladiciannove, il giorno quindici del mese dì novembre, regolarmente convocata alle ore 19:00,

si è riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 15

minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

— "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

— PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

— "Eventi culturali cittadini";

— Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

— Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

— fegeftò di fattibilità tecnica ed economica per la costnizione di un complesso perla macèiìazìone, le
lavorazioni e la conser\'azione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della variante
urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno n.327.

— Varie ed eventual i.

ORA ENTRATA

1. Maio Pietro

2. Gitto Giosuè

3. Campo Raffaella

4. Giunta Carmelo

5. Ilacqua Daniela

6. Marzullo Nicola

7. Miano Sebastiano

8. PinoAngelita

9. Bucolo Emanuele

10. Saija Giuseppe

ORA USCITA

Presidente

Vice Presidente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

ore 19: 00 ore: 20:20

ore 19:15 ore; 20:20

ASSENTE

ore 19: 13 ore: 20:02

ore: 19:15 ore: 20:10

ore 19:10 ore 20:20

ASSENTE

ASSENTE

ore 19:25 ore 20: 20

ASSENTE

Espleta le funzioni di segretario il componente Gitto Giosuè.



Il Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 19:15.

Si prende in esame il punto 6 alI'Od.g. : "Progetto di fattibilità tecnica ed economica per ia costruzione di un

complesso per la macellazione, le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovincv Proposta per

l'adozione della variante urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno

n.327."

Si riprende con la lettura delio "schema di convenzione", allegato n. 6 .

Alle ore 19:25 entra Bucolo.

Si riprende la lettura degli articoli della convenzione.

La Commissione dibatte sull'articolo 4.

La Commissione decide di chiedere chiarimenti al Dirigente ed al Segretario Generale.

Alle ore 20:02 esce Giunta.

Alle ore 20:10 esce llacqua.

La Commissione chiederà chiarimenti sugli articoli finali.

La Commissione convocherà l'assessore al ramo.

Alle ore 20:20 esce Bucolo.

La seduta è tolta alle ore 20:20.

Del che si è redatto Ì1 presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

rUSEGRETARIO IL PRESIDENTE

4^^



COMUNE DI BARCELLONAPOZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

n Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemiladiciannove, il giorno diciannove del mese di novembre, regolarmente convocata alle ore

19:00, si è riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando ì

lavori di 30 minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

- "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

- PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

- "Eventi culturali cittadini";

- Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

- Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la macellazione,,Je
lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della Yariant^,
urb^isticada parte del C-C, ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 1,9 del DPR 8 giugno, n.327.

- Varie ed eventuali.

ORA ENTRATA

1. Maio Pietro

2. Gitto Giosuè

3. Campo Raffaella

4. Giunta Carmelo

5. Ilacqua Daniela

6. Marzullo Nicola

7. Mìano Sebastiano

8. PinoAngelita

9. Buccio Emanuele

10. Saija Giuseppe

ORA USCITA

Presidente

Vice Presidente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

ore 19: 30 ore: 20:45

ore 19:20 ore: 20:45

ASSENTE

ore 19: 05 ore: 20:05

ore: 19:00 ore: 20:30

ore 19:05 ore 20:40

ore 19:25 ore: 20:45

ASSENTE

ore 19:50 ore 20; 45

ore 19:20 ore 20: 08

Espleta le funzioni di segretario il componente Gitto Giosuè.

Il Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 19:30.



Si prende in esame il punto 6 all'Od.g. ; "Progetto di fattiBllità tècnica ed economica per la costruzione di un

complesso per la macellazione, le lavorazioni e la conservazione dì canti bovine, suine e Ovine. Propòsta per

l'adozione della variante urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19 del PPRJ .^ugno

n.327."

Il Presidente espone una sintesi dei punti salienti, affrontati in commissione, che hanno generato dubbi.

11 Consigliere Miano fa presente alla commissione che relativamente alla dichiarazione di "pubblica utilità"

inerente il progetto in esame Io stesso rientra nell'elenco riportato nel R.D. 15 ottobre 1925 n° 2578

( approvazione del testo unico della legge sull'assunzione diretta dei pubblicim servìzi da parte dei comuni e

delle province), in particolare l'art. 1 sancisce: i comuni possono assumere nei modi stabiliti dal presente

testo unico, l'impianto e l'esercizio diretto dei pubblici servizi e segnatamente di quelli relativi agli oggetti

seguenti - omissis... punto 10 costruzione ed esecizio di stabilimenti per la macellazione, anche con diritto di

privativa.

Alle ore 19:50 entra il componente Bucolo.

Il componente Miano aggiunge che in merito alla questione della pubblica utilità del mattatoio si è già

espresso il Consiglio di Stato nella sentenza n° 72/2008 del 30 ottobre 2008: "la macellazione consiste, di per

sé, in un pubblico servizio poiché risponde a finalità che trascendono l'ambito privatistico, per impingere nel

superiore bisogno della collettività di disporre di adeguate strutture e di avere la certezza che detta attività

venga svolta con misure volte alla salute pubblica.

Alle 20:05 esce il componente Giunta;

20:08 esce il componente Saija;

La commissione verifica la fondatezza delle dichiarazioni del consigliere Miano ricercando in rete il R.D.

citato e stampandone le parti salienti.

Si analizzano i contenuti e si dibatte in merito.

In particolare ci si sofferma sulla frase "anche con diritto di privativa".

II Presidente da notizia ai componenti che mercoledì sarà presente in commissione il Segretario Generale per

dare chiarimenti sui dubbi sollevati.

Alle ore 20:30 esce il componente Ilacqua.

La commissione prende visione degli allegatio n° 7 e 8 rispettivamente "Piano paiticellare di esproprio e

relazione di stima".

La commissione prende visione del parere del Genio Civile del rapporto ambientale preliminare.

La commissione inizia la lettura del rapporto ambientale preliminare.

Alle 20:40 esce il componente Marzullo.

La seduta è tolta alle ore 20:45

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

RETARIO

QO

IL PRESIDENT



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

n Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemiladiciannove, il giorno ventuno del mese di novembre, regolarmente convocata alle ore 19:00,

si è riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 30

minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

— "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

— PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

— "Eventi culturali cittadini";

— Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

— Progettò di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione dì un complesso per la macellazione, le
lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della velante
urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno m3.27.

- Varie ed eventuali.

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ore 18:00 ore 19:10

2. Oitto Giosuè Vice Presidente ore 18:10 ore 19:20

3. Campo Raffaella Componente ore 18:00 ore 19:20

4. Giunta Cannelo Componente ore 18:05 ore 18:40

5. Ilacqua Daniela Componente ore 17:45 ore 18:50

6. Marzullo Nicola Componente ore 19:15 ore 19:20

7. Miano Sebastiano Componente ore 18:25 ore 19:20

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente ore 18:00 ore 19:15

IO. Saija Giuseppe Componente ASSENTE

Espleta le funzioni di segretario il componente Bucolo Emanuele.

Il Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 18:00.

Si prende in esame il punto 6 all'Od.g. : "Progettò di fàttibilità tecnica ed é^nprnica per la eostruzione di un



complesso per la macellazione, le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per

l'adozione della variante urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19 del DPR 8 giugnol

n.327."

Alle ore 18:30 è presente il Dirigente Ing. Schirò.

11 Dirigente espone alla Commissione il contenuto della proposta di delibera.

La proposta è partita dalla ditta Caruso che ha sollevato le difficoltà dell'attuale ubicazione.

Il 20 gennaio del 2017 il Consiglio Comunlae ha approvato le direttive generali per la revisione del PRO

prescrivendo che il nuovo ordinamento urbanistico dovrà prevedere un nuovo mattatoio comunale in area

diversa da quella indicata dal polo zootecinco.

sulla base di questo, la ditta ha presentato questo progetto di fattibilità che ha avuto il parere preventito

favorevole da parte dell'ingegnere, dell'ASP e del genio civile. La zona morfologicamente si presta ed è ben

collegata.

Alle ore 18:40 esce Giunta.

Una volta approvato dal Consiglio verrà mandato alla Regione per l'approvazione e poi trona in Consiglio per

approvazione definitiva.

Il Consigliere Campo chiede se non sarebbe stato opportuno fare una manifestazione di interesse per capire

se vi fossero altri soggetti interessati a realizzare un'opera simile.

Alle ore 18.50 esce Ilacqua.

L'ingengere risponde che l'ufficio tecnico si è limitato alla valutazione del progetto di fattibilità.

Il Consigliere Campo chiede se il gestore è cambiato e se le somme che dovevano essere corrisposte a!

comune sono state recuperate.

L'ingegnere risponde che nel 2016 la ditta è cambiata, aggiunge che sono state realÌ2:zate opere che hanno

compensato i canoni di affitto. L'Ingegenre fa riferimento alla delibera per la quantificazione dei lavori di

compensazione.

II Consigliere Bucolo chiede se c'era un contenzioso esistente. Chiede se la proposta di convenzione è quella

avanzata dalla ditta. L'ingengere non è a conoscenza di contenziosi.L'ingengere afferma che è stata accolta e

modificata nella parte sui costi di costruzione.

Alle ore 19:10 esce Maio.

Alle ore 19:15 entra il componente Marzullo ed esce Bucolo.

Assume le funzioni di segretario il Consigliere Miano Sebastiano.

I componenti presenti dibattono sulla necessità di continuare la discussione alla presenza del Segretario

generale perderimere ulteriori dubbi normativi.

II Vice Presidente chiede disponibilità al dirigente Schirò per essere presente in data 27/11/2019 giorno in

cui si audirà sul punto il Segretario Generale.

Il dirigente conferma la sua presenza per la sopra descritta data.

Alle ore 19:20 esce il consigliere C8mpo e decade il numero legale.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sotiosdrììto.

IL^EGRETARIO IL ;^Gr7 ?RF.STd£VfÌ ̂



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemiladiciannove, il giorno ventidue del mese di novembre, regolarmente convocata alle ore 19:00,

si è riunita la li Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 10

minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

- "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

- PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

- "Eventi culturali cittadini";

- Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

— Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

- Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la macellazione, le
lavorazioni e la consen.'azione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della
Mlfeasiiti^a da parte del C.C. ai spn^i dei qommL2,3.,4,bell'art, l?.,d.el PPR-8,giugnom.322,

- Wfeéievèrituali.

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ore 19:25 ore 19:58

2. Gitto Giosuè Vice Presidente ore 19:00 ore 20:25

3, Campo Raffaella Componente ore 19:15 ore 20:12

4. Giunta Carmelo Componente ore 19:10 ore 20:25

5. Ilacqua Daniela Componente ore 19:05 ore 20:25

6- Marzullo Nicola Componente ore 19:00 ore 20:25

7. Miano Sebastiano Componente ore 19:30 ore 20:25

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente ore 19:15 ore 20:55

10. Saija Giuseppe Componente ASSENTE

Espleta le funzioni di segretario il componente } ÌA^^A 4^^^' A

Il Vice Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 19:10.

Si prende in esame il punto 6 all'Od.g. : "Progetto di fattibilità tecnica ed ecoriòmica per la costruzione di tm



complesso per la macéllazìone, le làVórazì'orii e la conservazione di carni bóvihe, sùS^è oviner^r^oste per
l'adp4one_d.el4a variate urbanistica dà parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3^,4 deU!art. 19 del DPR 8 giugno

n.327."

Si continua con la lettura e T approfondimento degli allegati, nello specifico si tratta il "rapporto ambientale

preliminare" allegato 10.

Alle ore 19:15 entrano i componneti Buciolo e Campo.

Alle 19:25 entra il Presidente Maio ed assume la direzione dei lavori.

Alle 19:30 entra il componente Miano.

Alle ore 19:58 esce il presediente Maio.

Al fine della comprensione della pubblica utilità, il vice presidente ritiene di fondamentale importanza

attenzionare la sentenza di Stato nWlOOZ del 30 ottobre 2008 citata nelle sedute precedenti da consigliere

Miano.

Propone ai componeti di leggerla e visionarne ì contenuti.

I componenti concordano.

Si legge uno stralcio della sentenza.

Alle ore 20:12 escono i componenti Campo e Bucolo.

La commissione continua a dibattere sul punto.

La commissione viene tolta alle ore 20:24.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene^ttoscritto.

IL SEGRETARIO ^ICE PRESIDENTI



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

n Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemiladiciannove, il giorno ventisei del mese di novembre, regolarmente convocata alle ore 19:00,

si è riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 10

minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del gionio:

— "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

— PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

- "Eventi culturali cittadini";

- Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

- Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la macellazione, le
lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della
urb^isfica dap^rte defCC, ̂i s^si dei commi 2,3,4 dell'art. 19 delDPR 8 giugno n.327«

— Varie ed eventuali.

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ore 19:30 ore 20:25

2. Gitto Giosuè Vice Presidente ore 19:10 ore 20:25

3. Campo Raffaella Componente ore 19:15 ore 20:10

4. Giunta Carmelo Componente ore 19:20 ore 20:15

5. Ilacqua Daniela Componente ore 19:00 ore 20:25

6. Marzullo Nicola Componente ore 19:00 ore 20:25

7. Miano Sebastiano Componente ore 19:00 ore 20:25

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Buccio Emanuele Componente ore 19:15 ore 20:25

10. Saija Giuseppe Componente ASSENTE

Espleta le funzioni di segretario il componente .

Il Vice Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 19:10.

Si prende in esame il punto 6 alI'Od.g. : "Progetto di fattibilità tecnica ed economica per là còstnizionè di un



complesso per la màcellazione, le lavorazioni e la conservazione di carnfbovini suFne e ovine. 1?roposte peij

l'adozione della variante urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19 del DPR 8 giugna!

n.327."

Si prosegue con la lettura e 1' approfondimento degli allegati, nello specifico si tratta il "rapporto ambientale

preliminare" allegato 10 - Piano territoriale provinciale di Messina pag. 30.

Alle 19:15 entrano 1 componenti Bucolo e Campo.

Alle 19:20 entra il componente Giunta.

Alle 19:22 esce il componente Giunta e rientra alle ore 19:24.

Si continua con la lettura nella parte "rete ecologica".

Alle ore 19:25 entra il presidente Maio ed assume la direzione dei lavori.

Sì dibatte sui siti di Interesse comunitario e sulle aree appartenenti alla "rete natura 2000".

Si prende visione della cartografìa di riferimento.

Si passa alla lettura delle conclusioni 2.3.

Si continua con il punto 3 descrizione del contesto.

Alle ore 20; 10 esce la componente Campo

Alle 20:15 esce il componente Giunta

11 componente Miano chiede al presidente che una volta ultimati i lavori di commissione e sentiti i dirigenti

competenti in materia chiede di sentire in contradditorio i progettisti del progetto di variante urbanistica.

II presidente accoglie la richiesta e provvederà a convocarli dopo aver sentito tutti i funzionari comunali

interessati.

II componente Marzullo propone di convocare la dirigente Bartolone per conoscere costi e ricavi dell'attuale

mattatoio comumale.

La commissione viene tolta alle ore 20:25

--'l^eTcìit sì è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.
IL SEGRETA IL presiden;



COMUNE DI BARCELLONAPOZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

III Commissione Consiliare permanente dì studio e consultazione

Lanno duemila diciannove, il giorno Ventotto del mese di Novembre, regolarmente convocata alle ore 19:00,
SI è riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando l'inizio dei
lavori di 15 minuiti, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

-  "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste
da incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo

politico per rAmministrazione Comunale"

- "Eventi culturali cittadini"

Dissesto idrogeologico stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità
- Monitoraggio inquinamento ambientale proposta di installazione centraline;

Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la
macellazione, le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per
l'adozione della variante urbanistica da parte del CO ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19 del
DPR 8 giugno n.327.

-  . Varie ed eventuali

ORA ENTRATA ORA USCI

1. Maio Pietro Presidente ore 19:39 ore :20,30

2. Bucolo Emanuele Componente ore 19:00 ore :20.05

3. Campo raffaella Componente ASSENTE ;

4. Citta Giosuè Vice Presidente ore 19:05 ore 20.30:

5. Giunta Carmelo Componente ore 19:15 ore 20,30

6. Ilacqua Daniela Componente ore 19:15 ore :20,05

7. Marzullo Nicola Componente ore 19:05 ore 20.30

8. Miano Sebastiano Componente ore 19:j^ ore 20.30

9. Pino Angelita Componente ASSENTE

10. Saija Giuseppe Componente ore 19:00 : ore 20.30

Il Vicepresidente Giosuè Citte accertato il numero legale dichiara aperta la seduta alle ore 19,15



Espleta le funzioni di segretario il componente Giunta Carmelo

Si discute della variante urbanistica da parte del CC per la costruzione di un complesso per la

macellazione, le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine.

Si riprende la lettura del Rapporto Ambientale Preliminare dal punto 4 Contenuti della variante. 4.1 Riferimenti

Generali.

Si passa al punto 4.2 Contenuti della Variante Urbanistica

Alle ore 19,25 entra il Componente Miano Sebastiano

Alle ore 19.39 entra il presidente Maio Pietro che assume la presidenza della Commissione.

Si apre il dibattito sulla rimanenza dell'area per la realizzazione di opere previste sul P.R.G. ovvero per la
realizzazioni ad indirizzo sportivo.

Dalla visione della cartografia si evince chiaramente che rimarrebbe una superfice ampia per la realizzazione
di altre opere.

Si specifica che la superfice originaria totale destinata a Polo Sportivo è di 270.000 mq, mentre quella destinata
per la realizzazione del Macello è di 16.000 mq

Alle ore 20.05 escono i componenti Emanuele Bucolo e Daniela llacqua.

Si discute sulle ragioni della richiesta per la collocazione in area destinata a nuove realizzazioni d'impianti
sportivi e campus universitario

Si conclude che come descritto nella relazione generale la scelta di collocare la realizzazione di quest'opera in
area destinata a polo sportivo è legata al fatto che non variano gli standard urbanistici.

Si continua con la lettura del capitolo 5 "Caratteristiche del potenziale impatto sull'ambiente".

Si continua con la visione delle schede contenute nel paragrafo 6.

Si passa al paragrafo 7: considerazioni in ordine alla non assoggettabilità alla V.A.S

La Commissione ritiene di dover chiedere al Dirigente Ing. Schirò chiarimenti sul vincolo paesaggistico.

La seduta viene chiusa alle ore 20.30 tornerà a riunirsi come da convocazione.

Del che si è redatto il presente verbale che previa lettura e conferma viene sottoscritto.

Il Segretario U Presidenti
Capirlo Giunta Piefe) Maio/ /



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

TTT Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemila diciannove, il giorno Ventinove del mese di Novembre, regolarmente convocata alle ore 12:00,
si è riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando l'inizio dei
lavori di 30 minuiti, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno;

- "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

- PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste
da incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo
politico per rAmministrazione Comunale"

- "Eventi culturali cittadini"

- Dissesto idrogeologico stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità
- Monitoraggio inquinamento ambientale proposta di installazione centraline;
- Progetto di fattibilità tecnica ed meconomica per la costruzione di un complesso per la

macellazione, le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per
Tadozione della variante urbanistica da parte del CC ai sensi dei commi 2,3,4 dell art. 19 del
DPR 8 giugno n.327.

-  . Varie ed eventuali

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ore 12:40 ore il3,40 :

2. Bucolo Emanuele Componente ore 12:55 ore :13,40

3. Campo raffaella Componente ASSENTE :

4. Gitto Giosuè Vice Presidente ore 12:55 ore 13,40:

5. Giunta Carmelo Componente ore 12:30 ore 13,30

6. Ilacqua Daniela Componente ore 12:25 ore : 13,20

7. Marzullo Nicola Componente ore 12:25 ore 13.10

8. Miano Sebastiano Componente ASSENTE

9. Pino Angelìta Componente ASSENTE

10. Saija Giuseppe Componente ore 12:30 : ore 13.40

II Componente anziano Saija Giuseppe accertato il numero legale dichiara aperta la seduta alle ore 12,30



Si discute della variante Macello nell'attesa del segretario Generale Lucio Catania e del Dirigente Ing Schiro
per essere sentiti sul punto all'ordine del giorno come da convocazione.
Alle ore 12,40 entra il Presidente Pietro Maio che assume la presidenza della Commissione, ed Espleta le
funzioni di segretario il componente Saija Giuseppe

Si preparano i quesiti da sottoporre al Segretario Generale ed al componente Schirò
1) La Commissione chiede chiarimenti su quanto contenuto nell'Art 4 della convenzione " L'attrezzatura da
realizzare è da intendersi gravata da uso pubblico perpetuo."

2)L'Art 1 punto lOdel R.D.15 Ottobre I925è sufficiente a motivarla pubblica Utilità dell'opera."
3) Altra domanda utile alla pubblica utilità, La sentenza n 72/2008 del 30/11/2008 è importante a tal fine?
4) la citazione del testo unico delle leggi sanitarie che i macelli devono sorgere lontano dai centri abitati motiva
la pubblica utilità?

Alle 12.55 entrano i componenti Giosuè Gitto e Bucolo Emanuele ed il Dirigente Ing. Schirò
11 componente Nicola Marzullo chiede chiarimenti sul contenzioso fra la ditta ed il comune di Barcellona Pozzo
di Gotto e sulla Pubblica utilità.

L'Ing. Schirò chiarisce che i macelli sono stati da sempre strutture pubbliche. Perché regolamenta la
macellazione con tutti i requisiti igienico sanitari per il bene collettivo. Tanto è vero che i macelli erano
comunali. Anche le ricadute occupazionali sono da inquadrare come di pubblica Utilità.
Alle ore 13.06 esce il componente Giunta Carmelo.

Il Presidente informa che il Segretario Generale non sarà presente. Sarà necessario chiarire se il progetto rientra
tra le opere di urbanizzazione secondaria.

Alle ore 13.10 esce il componente Marzullo Nicolino e rientra il componente Giunta Carmelo
La commissione chiede se l'Amministrazione Comunale debba deliberare la Pubblica utilità.
Attualmente il Comune incassa circa 15.000,00 euro di canone annuo.

La Commissione dibatte sulla pubblica utilità e sull'esproprio delle aeree.
II Presidente contatta la Dirigente marina lo Monaco che sarà presente nella seduta del 04/12/2019

La seduta viene chiusa alle ore 13.40 tornerà a riunirsi come da convocazione.
Del che si è redatto il presente verbale che previa lettura e conferma viene sottoscritto.

IlSegrrtario^ Il Preside^


